

コミュニティ・スクール通信



東連携型小中一貫校
学校運営協議会



第2回学校運営協議会を開催いたしました！

保護者、地域の皆様には、日頃より東連携型小中一貫校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

5月26日（月）～30日（金）に4校で行った「地域でふれあうあいさつ運動」では、地域・PTAの皆様のご協力ありがとうございました。みんなで元気にあいさつを交わすことで、1日を気持ちよく過ごすことができました。

さて、第2回学校運営協議会を6月24日（火）、美九里東小学校にて開催いたしました。今回は、次の内容について、話し合いました。



今回の熟議内容

(1) 学力向上について

○授業参観の感想

- ・児童が楽しみながら学習できるよう、ゲーム感覚で取り組める活動等の工夫が見られた。また、児童がタブレットを使いこなしていて感心した。
- ・児童は、元気があつてよかったです。教室の掲示物がカラフルだと感じた。
- ・学習の取組の成果が見られる表があるのはよいと思った。（漢字学習への取組の様子について）
- ・4年生が少人数なのがとても印象に残った。少人数であることのよさを生かして教育活動に取り組んでいくとよいと思う。お笑い係というのがあり、よいと思った。
- ・藤岡特別支援学校との交流会（この日に実施）はとてもよい取組であると思う。
- ・調べ学習については、タブレットもよいし、図書資料で調べるというのもよいと思う。バランスをとって取り組んでほしい。



○第1回一貫校合同研修会の報告

- ・4月28日（木）東中学校で、東連携型小中一貫校教育プランやコミュニティ・スクールとしての取組について共通理解を図った。

(2) 「学校ボランティア説明会」について

- ・地域連携部より、「学校ボランティア説明会」の実施要項についての説明を受けた。
- ・開催日時：8月19日（火） 18:00～19:00 会場：地域づくりセンター藤岡

(3) 「EAST アクションプラン」の活用推進の状況

- ・各学校では、アクションプランの取組について児童会や生徒会を中心に、児童生徒が意識して生活できるよう工夫して取り組んでいる。

(4) 学校課題「交通安全」～飛び出しによる事故防止～

- ・児童生徒の交通事故防止について考えていくことで、継続事案とした。